



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

もっとふもと！とびっくす



● 四阿屋会、鳥栖商業生と一緒に除草と種まき作業 ●

今年も安良川河川道(蔵上町)のコスモスロードづくりが7月上旬よりスタートしましたが、集中豪雨によりコスモスの種が流出し、7/18(土)に再度の種蒔きと除草作業を行いました。



今回は地元、鳥栖商業高校より生徒14名と先生2名の応援を頂き、大楠橋から新松原橋の約100mの除草とコスモスの種蒔き作業を行いました。コスモスロードづくりも今年で8年目を迎え、ウォーキングや散策など多くの利用者の方々に楽しんで頂いております。今年の開花は10月上旬頃の予定となっていますので、ぜひお散歩などにお出掛けください。なお今年新型コロナウイルス感染予防の為、みどりヶ丘保育園園児の皆さんのコスモスの種蒔きは中止しました。



～四阿屋会 志藤さん～

秋のキレイなコスモスロードが楽しみです。

● 麓地区交対協、安全点検と看板の取り換え作業 ●

7月18日(土)に、麓地区全域の看板(交通安全対策用など)を点検し、交換箇所や修繕すべき場所を見て回りました。そして新しい看板を必要数発注し、8月2日(日)に古い看板と取り換えました。また、修繕できる部分を手作業で治し、看板が見えにくくなっているところは草を刈って視界を確保しました。子ども達や地域の住民のみなさんが、より安全に過ごしていただけるよう夏休みに入る前に作業を終えました。2日間とも猛暑の中、交通安全対策協議会の皆さん、ありがとうございました。



各町区のニュースをお届けしま～す！

ふもとわがまちほっとニュース！



原古賀

● 熊野神社「疫病祓い祈願祭」の神事 ●

7月26日(日)、原古賀町熊野神社の神事『疫病払い祈願祭』を行いました。早朝より班長さんで境内の清掃、お堂内の清掃及びお供えと手順通りの準備で神事の運びとなりました。宮司の厳かで力強い祝詞で、新型コロナも退散してくれることを祈願しました。

～中原区長～



疫病をおさめるといわれる謎の妖怪「アマビエ」



一本杉

● 一本杉区 健康体操 ●

7月4日(土)から、健康体操を再開しました。コロナ禍で3か月間中止して
いましたので、自粛生活をしていた皆さんは楽しそうに身体を動かしました。



始める前に公民館玄関で体温を測り、
体調を尋ね、手指の消毒、椅子の消毒
に加え、窓を開けて換気をしながらソ
ーシャルディスタンスを保ち、水分を十分に
取りながら行いました。

毎週土曜日の9時半より佐賀弁ラジオ体操・
健康体操を実施しています。

～原野区長～



立石

● 危険箇所の草刈り ●



8月2日(日)午前中、カーブミラーなどに草が生い茂り 視界が不
十分で危険だった場所の草刈りを、有志数名で行いました。大変
暑い中の作業となりましたが、
おかげ様ですっきりと視界が良
くなりました。みなさまのご協力、
感謝致します。

～木下区長～



牛原

● お観音様祭り ●



8月17日(月)の夕方5時より、
香椎宮南の観音堂において子ども達
によるお祭りが行われました。37度を超す
炎天下で、提灯(女子中)を吊り下げて御厨の
観音様に献花・灯明とお供え物等で飾り付けを
行い、参拝者にお茶菓子でお接待し、心身の健康
と成長をお祈りしました。

～山下区長～



麓地区体育協会より
お知らせ

10/11(日)、ウォークラリーを行います！参加募集

今年度は、3年に1度の麓地区体育大会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大
防止のため、体育大会は中止いたします。

そのため、体育大会の代わりに地域の皆さんが密にならずに多数参加できるよう
麓地区内でのウォークラリーを行いたいと思いますので、ふるってご参加ください。
集合場所は麓小学校グラウンドです。

★参加申し込み・詳細は、各町区の体育部長まで★

※申し込み締め切りは9/30(水)です。



ふるさと学級 (9/9)



9:30～
部会紹介「麓地区社協」

10:00～
「役に立つ身近な法律問題Part.2」

州都綜合法務事務所 代表司法書士 原 弘安さん

ふるってご参加下さい！

参加無料・申し込み不要

担当：立石町

* 9月の各町区の行事予定 *

本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、
毎年恒例の麓地区の各町区での敬老祝賀会は
残念ながら中止となりました。

しかしこの情勢に負けず、ますます皆さんが元気に
ご活躍されることを期待しております。
敬老の日、おめでとございます。



敬老の日

▶ 養父町 9/13(日) 7:30～ 美化活動